
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

「もっと わくわく大作戦！」後期がスタートして約１カ月。この間、様々な行事や教室での生活で子どもた
ちは大きく成長しています。行事を通して学ぶ、クラスの友達と一緒に過ごすことで学ぶ、授業で学ぶ、瑞穂小
学校にはたくさん「学ぶ」チャンスがあります。このチャンスを活かして「もっと わくわく」いっぱいの瑞穂
小学校にしていきます。保護者の皆様方には今後も御理解、御協力をお願いいたします。 

 
 
 
７月末、前期終了時、１２月末、後期終了時に子どもたちへ質問をしています。題して…「校長先生から１０

の質問」子どもたちの意識調査をして、その後の教育活動に活かしています。今年度は「もっと わくわく大作
戦！」子どもたちが瑞穂小での生活が「もっと わくわく」するように学校全体で取り組んでいきます。 

 
令和５年度１０月 

よく 
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あてはまらない 

ほとんど 
あてはまらない 

①私は、友達を大切にしている。 74% 26% 0% 0% 

②私は、良いことを進んでしている。 43% 49% 6% 2% 

③私は、気持ちのよいあいさつをしている。 54% 38% 6% 2% 

④私は、元気に遊んだり、運動したりしている。 57% 33% 10% 0% 

⑤私は、授業で一生懸命考えたり、ノートにまとめたり、発表したりしている。 35% 46% 17% 2% 

⑥私は、家で一生懸命勉強（宿題・家庭 学習）をしている。 42% 44% 12% 2% 

⑦学校は楽しい。（わくわくすることがある） 66% 31% 2% 1% 

⑧私には、よいところや頑張っていることがある。 54% 39% 7% 1% 

⑨私は、家族や先生にほめられたり、認められたりしている。 33% 47% 16% 5% 
⑩私は、瑞穂小のホームページを見ている。 31% 30% 21% 19% 

上記の結果から「①私は、友達を大切にしている」の問いに対してプラス回答が１００％という結果でした。
友達を大切にすることは「もっと わくわく」する学校には絶対に必要なことです。これからも友達を大切にす
るみずほっ子にしていきます。また、「⑦学校は楽しい（わくわくすることがある）」の問いでは、プラス回答が
９７％と多くのみずほっ子が学校を楽しいと感じていることをとても嬉しく思います。しかし、３％のみずほっ
子がマイナス回答であることから、引き続き「もっと わくわく大作戦！」を通して楽しい学校にしていきます。 
課題としては、「⑨私は、家族や先生にほめられたり、認められたりしている」の問いに対して「よくあてはま

る」と答えたみずほっ子は３３％と十分満足とは言えない結果となっています。「⑧私には、よいところや頑張っ
ていることがある」の問いでプラス回答９１％であることを考えると「頑張っているけれど、家族や先生に褒め
られたり、認められたりしている」と感じていないみずほっ子が多くいると考えられます。 
そこで、全職員で考察をし、後期は「子どもたちの頑張りを見付け、たくさんほめていこう」ということで共

通理解を図りました。保護者の皆様方もお子さんの頑張りを見て、たくさんほめてあげて欲しいと思います。学
校と家庭で協力をして、子どもたちの自己肯定感を高めていきましょう。よろしくお願いいたします。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
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「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 
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☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.5号から一言をいただいたものを紹介します。 
◯有志会、退職校長会の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 
◯終業式で、校長先生作の前期思い出スライドショーに「泣けた」ととても感動していました。バックに流れていた YOASOBIの
曲も最高に合っていたと教えてくれました。いつもありがとうございます。 
※皆さんからの一言が、子どもたちも我々教職員にもとても励みになります。ありがとうございます。また、みなさんからの一

言をお待ちしています。 

 

★PR 動画「千の葉の先生になる」千葉県教育委員会 
 教員採用選考志願者を増やすために、千葉県教育委員会が中心
となって PR 動画を作成しました。子どもたちと先生たちの素敵
な笑顔を紹介する内容です。この PR 動画に本校５年担任木内美
歩教諭と５年生の子どもたちが選ばれ、出演しています。HP「み
ずほ～む」のメニューバー下部に左記の画像をクリックすると見
ることができます。ぜひご覧ください。 

 

★香取郡香取市小中学校科学工夫作品展 
金賞  １年 岸  柊依さん 

２年 神島  健さん 
５年 さん 

    ６年 石井 拓門さん 
    ６年 槙島 羽琉さん 

★香取郡香取市読書感想文コンクール 
優秀  ４年 鈴木奈々海さん 
優良  ２年 荒川  結さん 
    ６年 齋藤 心菜さん 

★香取市人権標語展 
優秀賞 ２年 根本 早希さん 
 

 
 
 
生の子どもたちが交通安全教室を行いまし
た。自転車に乗る前の準備、自転車に乗る時
の注意について香取警察署、大戸川駐在さん、
交通安全協会の方々から御指導をいただきま
した。 
また、保護者の皆様方へ「自転車保険加入

調査」の御協力をいただきました。結果は、
自転車に乗るお子さんで自転車保険に加入し
ている人は５９％でした。香取警察署の方か
ら 

★香取郡市陸上競技大会 
男子１００ｍ  第７位 

 ６年 大竹 涼陽さん 
男子１０００ｍ 第６位 

 ５年 藤ヶ﨑悠李さん 
女子８０ｍＨ  第８位 

 ６年 今泉 莉夢さん 
瑞穂小陸上部は４年生以上の子どもたちが

「自己ベスト記録」を目指し、みんなが一生懸
命に練習をしてきました。大会に出場した子の
みならず、校内記録会で「自己ベスト記録」を
目指しました。まさに「世界に一つの金メダル」 

朝の時間や音楽の時間を使っての練習。決し
て十分な練習時間ではありませんでしたが、子
どもたちはめあてをしっかりもって練習に励
んできました。中には、休み時間も練習をした
り、４年生は３年生に優しく教えたりといった
素晴らしい姿が見られました。 
本番では、堂々と発表する姿、一生懸命に演

奏、合唱する姿に会場にいる人たち皆が感動を
しました。 
 練習の様子、当日の発表の様子を動画にまと
めました。HP「みずほ～む」に掲載してありま
す。保護者用ログイン ID（mizuho05）、パス
ワード（mizuho05）で入っていただき「わく
わく動画」からぜひご覧ください。 


